



# Scafodat 500

Collection de montres de plongée conçues pour un usage professionnel, Scafodat prolonge et actualise la tradition de la Maison Eberhard & Co. dans le domaine des montres technico sportives. La technique de fabrication et la sélection minutieuse des matériaux permettent d'assurer une **étanchéité jusqu'à 500 mètres**. Scafodat se caractérise par des détails techniques particulièrement intéressants, comme la couronne de grande dimension disposée à 4 heures et dotée d'un dispositif de sécurité. Cette couronne commande le réhaut intérieur tournant, protégé par un verre saphir traité antireflet, lequel est particulièrement utile pour indiquer les temps de plongée sur une base sexagésimale. Sur la carrure se trouve la soupape de sûreté automatique qui provoque la sortie de l'hélium en phase de décompression. La montre Scafodat, dotée d'un **mouvement mécanique à remontage automatique**, a le fond personnalisé par le traditionnel hippocampe inspiré du dessin original déposé en 1958. Les cadrans noirs, dont les index ont une forme triangulaire particulière, garantissent une excellente lisibilité. Scafodat est proposée avec le **bracelet en acier Chicane, muni d'un système spécial breveté permettant de l'allonger**, ou avec un bracelet ergonomique en gomme, étudié pour assurer un confort maximum au poignet.

Scafodat is the name of the **diving-watch** collection for professional use; it resumes and actualises the Eberhard & Co.'s tradition in sport watches with technical features. The ingenuity of its production and the careful selection of the materials make Scafodat **water-resistant down to 500 m**. Scafodat is characterised by such interesting technical details as the big crown located at 4 o'clock, equipped with a special security device. The crown activates the inner rotating flange, protected by a non-reflecting sapphire glass, which is especially useful for indicating diving times on a sexagesimal basis. The security valve is fitted on the middle part. It works automatically and sees to it that helium escapes in the decompression phase. Scafodat 500, animated by a **mechanical automatic movement**, has a caseback personalized with the traditional seahorse image that was inspired by the original design registered in 1958. The black dials have triangular indexes warranting high-grade readability. Scafodat is available with the special **Chicane bracelet in steel with an innovative patented system to lengthen it**, or with an ergonomic rubber strap devised for optimum wearing comfort.



SCAFODAT  
500





41025.1

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 44 mm △ 500 m.



41025.2

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 44 mm △ 500 m.